
Verbale n. 2 del Consiglio d’Istituto ANNO SCOLASTICO 2015/2016 

 
Il giorno 16/12/2015, in seduta ordinaria, presso i locali della scuola Primaria di Miglianico, si è riunito alle ore 17,00 il 

Consiglio d’Istituto per discutere i seguenti argomenti: 
 

1. Radiazione Residui Attivi e Passivi P.A. 2015; 

2. Variazioni al Programma Annuale e.f. 2015; 

3. Informativa riguardante il “Trasferimento della sede del Municipio presso la Scuola Secondaria di I grado di 

Miglianico”; 

4. Elezione componenti Comitato di Valutazione; 

5. Varie ed eventuali. 

 

Risultano presenti: 

Componenti Cognome-nome Presente Assente 

Dirigente scolastico Elena Marullo X  

Componente docenti Anzellotti Alessia  X 

 Baldassarre Emilia X  

 Barone Gisella X  

 Di Rosa Liliana  X 

 Galasso Laura X  

 Perrucci Annarita X  

 Tondini Emilia X  

 Santone Maria Cecilia X  

Componente genitori Angelilli Simona X  

 Bombini Federica X  

 Di Moia Tamara X  

 Di Pasquale Barbara X  

 Gasbarri Massimo X  

 Malandra Andrea X  

 Rosa Maria Gabriella X  

 Volpe Pino X  

Componente personale ATA Papponetti Carmela  X 

 Pastorelli Luca X  

 

Constatata la validità della seduta il Presidente Malandra Andrea la dichiara aperta.  

 

Il dirigente scolastico chiede di inserire tre punti all’odg relativi a: 

 

1) Delibera Convenzione con Cooperativa sociale Newton 

2) Delibera Progetto Nazionale “Nati per leggere” 

3) Delibera esposizione permanente presso il Palazzo della regione a L’Aquila di opera dell’ingegno. 

 

Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità dei presenti. 

 

Punto n. 1: Radiazione Residui Attivi e Passivi P.A. 2015; 

DELIBERA N. 9 
 
Il Dirigente Scolastico informa i membri del Consiglio d’Istituto che occorre procedere alla radiazione di alcuni residui 

ATTIVI e PASSIVI presenti nelle scritture contabili nel P.A. 2015. Per maggiori chiarimenti cede la parola al DSGA 

che illustra la seguente proposta di radiazione: 

 

1. Residui attivi: 

 

anno n. aggr.voce oggetto / debitore importo 

2012 29 4/5/0 Credito inesigibile - Contributo di € 500,00 del Comune di Miglianico 

finalizzato per l'annullo filatelico speciale in occasione della 

manifestazione Open Day del 19/12/2012; 

500,00 

2014 9 2/4/0 ACCERTAMENTO (€ 2.205,88) MAGGIORE FINANZIAMENTI 

ASSEGNATI (€ 2.188,96) PER € 16,92 Erogazione finanziaria Cap. 

01204 art. 1 D.M 821 art. 4 c. 1 del 11/10/2013 PIANO NAZIONALE 

SCUOLA DIGITALE LIM IN CLASSE 

16,92 

 516,92 

 

 



 

 

2. Residui passivi: 

 

Anno Attività 

 Progetto 

T/C/S Creditore Importo Motivazione 

2011 A01 3/1/4 GRAFICARE S.A.S 

di Luca Morè 

840,00 Perenzione amministrativa su Impegno di spesa 

per contratto prestazione d'opera prot. 1200/B15 

del 01/03/2011 per realizzazione sito WEB 

2014 P04 3/8/8 Poste Italiane S.p.A. 70,65 IVA soggetta a split payment legge di stabilità 

2015 art. 1 c. 629 relativa ad Impegno di spesa 

prot. 4531/B15 per Attivazione servizi filatelici 

temporanei per manifestazione A scuola di...sana 

alimentazione 

TOTALE 910,65  

 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
 

• Visti i residui Attivi e Passivi al 31/12/2014 ed iscritti nell’esercizio 2015; 

• Visto il programma annuale 2015 approvato dal Consiglio di Istituto in data 09/02/2015; 

• Visto il D.I. 44 del 01/02/2001; 

• Sentita la relazione del DSGA; 

• Considerato inoltre che il loro mantenimento in bilancio altera il grado di attendibilità e veridicità dello stesso;  

 

DELIBERA 
 

All’unanimità dei presenti la radiazione dei residui attivi e passivi come da elenco su indicato. 

 

Il presente decreto sarà allegato in copia al Conto Consuntivo dell’anno in corso. 

 

 

Punto 2: Variazioni al Programma Annuale e.f. 2015; 

DELIBERA N. 10 

 
Si passa alla discussione del 2° punto all’ ODG, il Presidente passa la parola al DSGA che espone la relazione sulle 

variazioni al Programma annuale 2015 dal 25/11/2015 al 16/12/2015 come di seguito specificato: 

 

Decreto N. 16 del 04/11/2015 

 
CONSIDERATI i contributi versati dai genitori degli alunni, dal personale docente e ATA di € 1.290,00 per la stipula 

di assicurazione di responsabilità civile con l’assicurazione UNIPOL tramite l’intermediazione della società MEDIASS 

GPA SpA; 

CONSIDERATO che la somma non è stata prevista nel programma annuale  

DISPONE la seguente variazione al Programma Annuale 2015: 

A01 Funzionamento amministrativo generale ENTRATA USCITA 

05/02 – Famiglie vincolati  + 1.290,00  

A01 – 3/12/3 Assicurazioni per responsabilità civile verso terzi  + 1.290,00 

 

Decreto N. 17 del 23/11/2015 

 
VISTO l’impegno di spesa prot. n. 4340/B15 del 23/11/2015 per l’acquisto di Registri giornale del professore scuola 

Sec. di I grado;    

CONSIDERATO che nel programma annuale le somme accantonate risultano essere non adeguate agli impegni da 

liquidare  

DISPONE di effettuare il seguente storno fondi: 

A02 – FUNZIONAMENTO DIDATTICO GENERALE ENTRATA USCITA 

2/1/1 – Carta  - 65,88  

2/1/3 – Stampati  + 65,88 

TOTALE  0,00 

 

Il Consiglio analizzato quanto premesso, delibera all’unanimità dei presenti le variazioni al programma annuale 

2015 come da relazione su indicata. 

 



Punto n. 3: Informativa riguardante il “Trasferimento della sede del Municipio presso la Scuola Secondaria di I 

grado di Miglianico”; 
DELIBERA N.10 
 

All’inizio della discussione si presenta il Sindaco del Comune di Miglianico Sig. Fabio Adezio e chiede di poter assiste-

re. Il Consiglio esprime il suo assenso alla richiesta. Il Dirigente scolastico illustra il carteggio intercorso tra 

l’Amministrazione Comunale e l’Istituzione scolastica in seguito alla richiesta da parte del Comune dei locali scolastici 

per il trasferimento degli uffici comunali. Spiega anche al Consiglio i motivi per i quali non ha espresso parere favore-

vole alle prime richieste dell’Ente relative alle aule in uso della scuola. Tuttavia nell’ultima richiesta l’Ente locale co-

munica il trasferimento nei locali nel sottopiano della scuola. Il dirigente scolastico si dichiara favorevole a tale richie-

sta purché siano salvaguardate tutte le condizioni relative alla sicurezza degli alunni e dei lavoratori e chiede al Consi-

glio di esprimere il proprio parere in merito. Il dirigente precisa che ritiene di poter far esprimere al Consiglio non più di 

un parere, così come ella stessa ha fatto, poiché per quanto riguarda la concessione vera e propria, la normativa vigente 

prevede che il Consiglio d’istituto deliberi in merito alla concessione dei locali della scuola a terzi e non specifica nulla 

riguardo alle richieste per uso proprio dell’Ente proprietario qual è il Comune.  

La Prof.ssa Santone prende atto della soluzione prospettata che tiene conto delle esigenze formative degli alunni e che 

continua a garantire adeguati spazi per la didattica. 

Il Consiglio delibera all’unanimità dei presenti a favore del trasferimento dei locali del Comune nel sottopiano 

della Scuola Secondaria di primo grado di Miglianico.  

 

Punto n. 4: Elezione componenti Comitato di valutazione; 

DELIBERA N. 11 

 
Il Dirigente scolastico porta all’attenzione del Consiglio quanto emerso nell’ultimo collegio docenti circa l’opportunità 

segnalata da una docente della scuola dell’infanzia di eleggere in Consiglio d’Istituto un docente di scuola dell’infanzia 

dal momento che i due docenti eletti in quella sede risultano appartenere uno alla scuola primaria e uno alla scuola se-

condaria di primo grado. Il dirigente sottolinea, comunque, l’assoluta libertà di espressione del Consiglio 

Si procede all’elezione a scrutino segreto. 

 

 Risultano eletti i seguenti genitori: 

 

1) Angelilli Simona               con voti 15 

2) Rosa Maria Gabriella     con voti 14 

 
Si riassume nella tabella sotto riportata il numero di voti ottenuti da ciascun membro del Consiglio per la componente 

genitori 

 

COGNOME NOME NUMERO VOTI 

1) ANGELILLI SIMONA 15 

2) BOMBINI FEDERICA 1 

3) DI MOIA TAMARA  

4) DI PASQUALE BARBARA  

5) GASBARRI MASSIMO 1 

6) MALANDRA ANDREA  

7) ROSA MARIA GABRIELLA 14 

8) VOLPE PINO  

 

Si riassume nella tabella sotto riportata il numero di voti ottenuti da ciascun membro del Consiglio per la componente 

docenti 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Constatata la parità si procede al sorteggio tra le due docenti che hanno riportato 8 voti ciascuna. 

COGNOME NOME NUMERO VOTI 
1) ANZELLOTTI ALESSIA  

2) BALDASSARRE EMILIA 8 

3) BARONE GISELLA  

4) DI ROSA LILIANA  

5) GALASSO LAURA 8 

6) PERRUCCI ANNA RITA  

7) TONDINI EMILIA  

8) SANTONE M: CECILIA  



Risulta eletta la docente Baldassarre Emilia.  

 
Il Consiglio d’Istituto delibera all’unanimità dei presenti. 

 

Punto n. 5: Convenzione con Cooperativa sociale Newton 

DELIBERA N. 12 
Il Dirigente scolastico illustra al consiglio le attività che la cooperativa intende promuovere presso il nostro istituto che 

sono relative a: 

• promozione attività di sensibilizzazione, di informazione, di formazione, di diffusione scientifica rispetto ai 

problemi relativi ai disturbi specifici dell’apprendimento scolastico e ai bisogni educativi speciali rivolte a spe-

cialisti, operatori, docenti, genitori; 

• sviluppo di tutte le forme di collaborazione per tutelare i diritti delle persone con disturbi specifici 

dell’apprendimento. 

 

Il Consiglio delibera all’unanimità dei presenti di stipulare la detta Convenzione. 
 

Punto n.6: Progetto Nazionale “Nati per leggere” 

DELIBERA N. 13 
 

Il dirigente scolastico illustra il progetto rivolto alla scuola dell’Infanzia e alle prime classi della scuola primaria e ne 

evidenzia la valenza didattica. 

Il Consiglio delibera all’unanimità dei presenti di aderire al detto progetto. 
 

 

Punto n.7: Esposizione permanente presso il Palazzo della regione a L’Aquila di opera dell’ingegno. 

DELIBERA N. 14 

 
Il Dirigente chiede al Consiglio di esprimersi a favore della consegna di un lavoro realizzato dagli alunni della scuola 

secondaria di Giuliano Teatino, sul tema inerente i caduti sul lavoro in agricoltura, alla Regione Abruzzo che verrà e-

sposto permanentemente nel palazzo della Regione. 

Il Consiglio delibera all’unanimità dei presenti di concedere la suddetta opera dell’ingegno. 
 

 

Varie ed eventuali. 
 
La Sig.ra Di Pasquale Barbara illustra al consiglio le criticità relative al plesso della Scuola Infanzia di Giuliano Teatino 

quali: 

• la pericolosità dell’entrata principale posta a ridosso della strada; 

• la necessità di sistemazione dell’accesso al giardino del plesso; 

• l’elevata temperatura del riscaldamento interno; 

 

Il Consiglio di istituto prende atto ed invita il Dirigente Scolastico a segnalare le criticità su esposte al Comune di Giu-

liano Teatino.   

 

Il Sig. Gasbarri Massimo lamenta alcuni  ritardi nelle comunicazioni ai genitori in merito alle uscite didattiche degli a-

lunni. 

Il Dirigente Scolastico risponde che provvederà a parlare con i docenti interessati affinché tali ritardi non si ripetano in 

futuro.  

 

I genitori del plesso di Miglianico chiedono una soluzione per distribuire le merende ai bambini che vengono con il 

pulmino. 

 

Il presidente sig. Malandra chiede di valutare l’eventualità di stipulare un contratto di locazione per il noleggio di foto-

copiatrici.  

 
Esaurita la discussione dei punti all’O.d.G. il presente verbale viene letto ed approvato seduta stante. 

La seduta è tolta alle ore 18,50. 

         Il Segretario                                                                                                                    Il Presidente del C.I. 

     f.to   Pastorelli Luca  f.to    Malandra Andrea 

 


